

En MC buscamos reconciliar al país, no dividirlo: Juan Zepeda

Por: Eduardo Muñoz

La Paz, Méx.- "Nosotros no practicamos políticas de descalificación, agravios o insultos contra otros. Por eso hoy, cuando el país sufre una grave crisis en todos los aspectos, el exhorto es que nos sumemos a quienes buscan reconciliarlo. Los rojos, verdes, guindas o naranjas, como nosotros, somos hermanos y todos padecemos la realidad de nuestros días", dijo aquí el senador de la República Juan Zepeda Hernández, quien asistió a esta localidad para tomar la protesta estatutaria a la Comisión Operativa Municipal de Movimiento Ciudadano La Paz. Ahí, ante el líder local, José Antonio Helgueras Lara y una veintena de dirigentes de la Comisión Operativa, así como unas 500 personas reunidas en un auditorio, el senador por el Estado de México apuntó que con educación y respeto, pero de manera firme, los emecistas denunciarán lo que esté mal en los municipios de la zona oriente y también las posibles soluciones que mejoren las condiciones de vida de las personas. Narró que no es posible que del municipio de Texcoco hasta Los Reyes La Paz -un tramo relativamente corto-, la gente se tarde hasta hora y media en llegar. "Me acaba de ocurrir, y hay que darle solución a esta problemática cotidiana". Poco antes, como marcan los estatutos de MC, el legislador tomó protesta a los dirigentes de Movimiento Ciudadano en el municipio. Ahí, el líder Helgueras Lara ponderó la gestión de Zepeda cuando fue alcalde de Nezahualcóyotl.



Dijo que el ahora legislador cambió totalmente el panorama de la ciudad, dejándola bellísima y transitable.

El senador, por su parte, apuntó que vivió 13 años como inmigrante en la ciudad de Los Angeles y descubrió allá que sí es posible transformar los entornos ciudadanos. Por eso, cuando tuvo oportunidad de ser edil en su municipio natal, luchó por embellecerlo. "Y eso mismo podemos hacer como Movimiento Ciudadano no solo en La Paz, sino en toda la región oriente, el Estado de México y el país entero".

Lamentó que todos los días, todos los meses y todos los años tengamos noticias de feminicidios por razón de género. "Lo más increíble es que los responsables sean los novios, esposos o exparejas de estas mujeres. No tienen quién las defienda, las dejan a la deriva, solas, y por ello son nota roja un día sí y otro también. Esto no es justo, no merecen ese destino, por ello necesitamos unimos para proponer soluciones de fondo".

En materia laboral, Zepeda Hernández señaló la urgencia de crear fuentes de empleo en la zona oriente, para que los trabajadores no tengan que trasladarse hasta Santa Fe o Naucalpan a buscar el sustento para sus familias.

"Todos tenemos derecho a la alegría, y por ello, aquí en La Paz, junto con Antonio Helgueras, buscaremos cambios reales para todos", finalizó el legislador.